



八重桜



花巻市立八重畑小学校

令和7年6月9日(月)

第4号 文責：加藤木由子^{まゆこ}

一人一人が限界とっば！ 大運動会

5月24日(土)朝はやや肌寒さを感じましたが、午前中は雨が降らないという天気予報に胸をなでおろしつつ、予定通り運動会を開催しました。今年は、プログラムを変更し、オープニングアクトとして神楽披露からのスタートです。それぞれ家族から着付けをしてもらい、「やる気の充電」もバッチリの高学年のキリッとした姿に、胸が熱くなりました。完成度の高い舞を見ながら、改めて高学年の運動会にかける思いと神楽を傳承しようとするプライドが感じられました。

着替えを終えて何とか呼吸を整えた高学年の演奏にあわせ、低学年が元気よく行進し、開会式が始まりました。競技に応援に係活動に、子どもたちは全力を尽くしました。運動会のスローガンや一人一人のめあて、学級のめあてなどを意識してがんばり、その気持ちが行動や声に表れ、子どもたちの一生懸命さに見る人が元気と感動をもらった最高の運動会でした。

最終的には赤組が優勝、白組が準優勝となりましたが、点数にあまり差がなく、素晴らしい戦いぶりだったと思います。負けて涙する児童もいましたが、それは真剣にやり切った証拠といえます。

閉会式後の陣地での解団式では、各団長が、みんなががんばったこと、協力し合ったことなどを伝え、それぞれの活躍をたたえました。言い終わり、団長が戻ろうとすると、5年生から「ちょっと待った!」という声。5年生は、6年生に対して「ここまで全校児童をリードしてくれたことへの感謝」のエールを準備していたのでした。勝ち負けの結果にかかわらず、お互いをたたえ合う素敵な姿をみることができました。

ご来賓の皆様、ご家族の皆様、地域の皆様、最後まで子どもたちにご声援を送ってくださりありがとうございました。また、PTAの皆様には早朝からの会場準備、係活動のお手伝い、そして後片付けにご協力をいただきましたことに心から感謝申し上げます。



あたたかいかわりができる学校づくり



花巻市内全小中学校では、6月2日を「いじめ防止の日」と定め、各校において様々な取組がなされています。本校では、6月5日に児童会主催のいじめ防止集会を開きました。どの学年もみんなが気持ち良く生活するために一人一人が真剣に考えて、発表に臨みました。「人を傷つける事はしない」といういじめ防止宣言のほか、「学級をふわふわ言葉でいっぱいにする」「友達のいいところを見つけて伝える」「積極的に自分から動ける人になりたい」など前向きな決意も数多く出されました。

周りの人の心情を察しながら、あたたかいかわりができる八重畑小学校をめざし、教育活動をすすめていておりますが、今後も何かとご心配なこともあるかと存じます。お子さんが安心して学校に通学するためには、学校と家庭の連携が大切です。気になったことがありましたら、いつでも学校にご相談ください。



地域資源を活用した学びに感謝です!

今年度も、八重畑コミュニティ協議会さんをはじめ、地域のみなさんのご支援をいただき、各学年で様々な地域学習が行なわれています。5月から6月上旬に行われた地域学習を紹介します。



この姿勢は、思ったより大変・・・

5年 田植え体験

雨のため1日延期になりましたが、5月23日はまさしく田植え日和! 5年生は、元気に田植えに出かけました。今年度も、晴山喜幸様の水田をお借りしています。また、作業にあたって、JAのみなさんに丁寧なご指導をいただきました。学校の近辺にもたくさん水田はありますが、手植えをしているところはほとんどないと思います。苗を分けてもらって、おそろおそろの中に入った子どもたちは、あらかじめ引かれた印にしたがって、丁寧に手植え作業を行いました。作業を進めていくうちにコツをつかんで、あっという間に1列植え終わる子もいました。

3年 りんご丸かじり事業スタート!

3年生のりんご丸かじり事業は、5月30日に始まりました。「りんごの先生」である宇津宮邦昭様、振興センター、婦人会様にもお越しいただきました。この日は、りんごに関する疑問や学習してみたいことなどを短冊に書き、発表しました。「りんごの種類はどれくらいあるの?」「りんごを使った料理ってどんなのがあるのかな?」という質問に丁寧に答えていただきました。

6月6日には、伊藤貢様のりんご園で摘果作業を行いました。子どもたちは話をよく聞き、摘む実を慎重に選ぶことができました。

